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Se nos unen en el día de hoy las energías de Ohamah (Tobías pronunciando esto 
como O-ah-mah), quien llegó recientemente... sí, con su hermosa película. Y él 
está bastante orgulloso. Si pueden, siéntanlo pavoneándose por aquí. 
  Verán... como yo, Tobías, Ohamah - o el que también es conocido como Ramtha 
- ha estado en forma humana y él comprende cómo es estar en un cuerpo. Él 
comprende cómo es estar atrapado dentro de la prisión de la conciencia, dentro 
de su historia. Él comprende cómo es salirse de esa historia mediante la voluntad, 
lo que él hizo durante su vida como Ramtha. Él a voluntad se salió de la historia. 
  Verán... él fue un guerrero, uno de los peores de todos... sí, el bárbaro que 
amaba las batallas, que amaba matar... que lo hacía con gran pasión. Pero luego 
fue herido. Durante siete años estuvo acostado sobre la piedra y tuvo que ser 
atendido por otros para alimentarlo, otros para ayudarle a evacuar, otros para 
sustentar su vida. Y, él odiaba esto, y estaba amargado. Pero fue una experiencia 
que se brindó a sí mismo, y lo vivió en plenitud. 
  Oh, durante esos tiempos él estaba TAN enojado con el Espíritu, y tan enojado 
con la humanidad, y tan enojado con todo lo que había hecho alguna vez durante 
estos siete años de sanación. Pero él tenía tanta pasión que se curó a sí mismo 
mediante su voluntad. Él trascendió su cuerpo por medio de la voluntad y de la 
fuerza. Él trascendió las limitaciones de lo humano en su historia. Él avanzó más 
allá de ello. Se hizo independiente. 
  Él no se alineó con ningún grupo en especial. Él inició el suyo propio. Ni una 
sola vez llamó a los ángeles pidiendo ayuda cuando estuvo acostado sobre la 
roca. Fue su voluntad el hacerlo él mismo. Era tan apasionado... y ese coraje... y 
esa osadía... y esa fortaleza... y esa estupidez, también. 
  Y él se está riendo, porque tiene un mensaje para traerles en el día de hoy... oh, 
varios mensajes. Uno de estos mensajes es que se da cuenta ahora de que no 
tenía que ser esa voluntad o fuerza los que le hicieron salir de la historia, le 
hicieron salir de las limitaciones. Él se dio cuenta de que quizás tuvo que ser así 
en aquel entonces, porque es lo que el mundo comprendió hace 50,000 años 
atrás. 
  Pero, queridos Shaumbra, él viene en el día de hoy para traer un mensaje -uno 
de sus tantos mensajes- de que no hace falta la voluntad y no hace falta la fuerza. 
Así que en el día de hoy vamos a estar hablando en muchas voces, en la voz de 



ustedes, y la voz de Cauldre, con Ohamah... y sí, un poco de Kwan Yin esparcido 
como un condimento. Vamos a estar hablando en todos estos. 
  Y vamos a estar pasando las energías que, Shaumbra, la Nueva Energía, en la 
Nueva Energía, que la fuerza NO es fuerza. Verán... la fuerza no es fuerza. Aún 
sigue existiendo este patrón mental de conciencia de que las cosas tienen que 
conseguirse mediante la voluntad y tienen que ser forzadas y empujadas. Y, no es 
así. Como ustedes han aprendido durante estos años, se trata de aceptación y 
honor. 
  Y ese es uno de los mensajes que Ohamah está trayendo. Ohamah va a 
continuar con este mensaje en su escuela, llegando a comprender cómo funciona 
realmente la física. 
  Oh, la física trabaja cuando ustedes le aplican la fuerza, pero siempre hay una 
fuerza luego del otro lado. Ah... sí... sí. Si ustedes hacen las cosas actualmente 
con una fuerza, Shaumbra, en el estado sensitivo, altamente energizado en el que 
se encuentran ahora, habrá una fuerza de la parte posterior. No estamos diciendo 
que esto sea bueno o malo. Simplemente estamos diciendo que se cuiden de lo 
que les dé una patada en el trasero. 
  En la actualidad la Nueva Energía NO tiene que ver con la fuerza. Oh, energía, 
sí hay. Dinámicas, hay. La pasión puede ser experimentada totalmente, 
expresada creativamente en forma plena. Pero no tienen que emplear la voluntad 
para atravesarla. 
  Vemos aquí al mirar a la energía de los Shaumbra que han llegado hasta este 
punto a través de la disciplina, a través de la determinación. Ustedes escuchan 
que nosotros decimos que la Nueva Energía no tiene fuerza... una Nueva fuerza 
no es fuerza para nada. Ustedes se rascan la cabeza y dicen, "Eso suena a muy 
fino, sin sustancia, o sin columna vertebral"... sí, porque ustedes están tan 
acostumbrados a hacer su camino empujando las cosas. Y ha funcionado. 
  ¿Pero qué es lo que han notado? Justo cuando acaban de empujar para hacer 
su camino a través de algo, hay alguna otra cosa a ser empujada. ¿No están 
cansados de ese juego ahora? Dicho sea de paso, tenemos que agregar que 
Ohamah ha venido en el día de hoy. Y su voz se está agregando a esto. Así que 
yo, Tobías, tengo que hacer una nota al pie de la página de que pueden haber 
algunas manifestaciones por las cuales yo no asumo una responsabilidad en 
particular. Esta es mi descarga de la responsabilidad ya que estamos tratando 
con una voz mezclada. Y también tengo que decir aquí que... cuídense de 
aquellos que se levanten para hacer preguntas hoy. 
  Así que, queridos amigos, la Nueva fuerza no es fuerza. Viene naturalmente y 
viene con facilidad. Y si ustedes tienen que utilizar fuerza y disciplina, y toda esa 
estructura en su vida, ha llegado el momento de liberar eso... salvo que deseen 
continuar de esa manera. Puede llegar a ustedes TAN suave y pacíficamente, sin 
embargo altamente energizado. Puede ser que ustedes sientan que esto es un 
conflicto en las manifestaciones. ¿Cómo puede ser la vida excitante y culminante 
y energizada cuando no tienen todo ese empuje y tracción de las fuerzas? Suena 
neutral. Suena anémico. 
  Ah, queridos Shaumbra, ustedes verán que es bastante diferente. En la Nueva 
Energía hay una física que cambia el paradigma, que cambia todo, que dice que 
ustedes pueden estar en una compleción que nunca antes podrían haber 
percibido sin fuerza y empujones. Ustedes dicen, "Bien, ¿cómo puedo sobrevivir 



en el tráfico? ¿Cómo puedo sobrevivir en la oficina? Las fuerzas siempre me 
están empujando. Tengo que empujar a su vez para protegerme a mí mismo". 
  ¿Protegerse a sí mismos de qué? ¿De qué? ¿A qué le temen? ¿Sentimientos? 
¿Tienen miedo de sentir nuevamente? Dejen que esas fuerzas les lleguen 
directamente. Dejen que les ataquen, si ellas sienten que lo tienen que hacer, 
porque, cuando lo hacen, y abren sus bocas bulliciosas, y cuando tratan de 
clavarle sus dientes, y le muerden un pedazo, no habrá nada ahí porque ustedes 
están existiendo en un reino diferente... verán... una energía diferente. 
  Ellos están dentro de la dualidad. Ellos se alimentan de debiluchos. Ellos se 
alimentan de aquellos que aún siguen luchando. Ellos quieren ver quiénes son los 
mejores guerreros. Dejen que vengan hacia ustedes. Ustedes serán como el aire. 
Ustedes se evaporarán y desaparecerán, y ellos no podrán alimentarse de nada. 
Y seguirán avanzando hacia alguien más, y le darán un mordisco en cambio a él. 
  Así que, Shaumbra, recuerden esto - que la Nueva fuerza no es una fuerza. Es 
"ser". Es una dinámica y física que se halla contenida en esta película -si se van a 
verla- acerca del "pitido" (haciendo referencia a la película "What the Bleep Do 
We Know" ("Qué pitido sabemos Nosotros") ¿Por qué emplearon la palabra 
"pitido"? Omaha dice que él hubiera utilizado la palabra directa. 
  ¿Qué es lo que realmente sabemos? Una cantidad..., pero hay tanto más para 
aprender. Hay tanto más en la física de esta Nueva Energía -y la Vieja Energía- 
pero la comprensión total de cómo las cosas funcionan realmente... cómo las 
cosas funcionan cuando se va más allá del nivel material... cómo funcionan en lo 
que Ohamah está llamando "El Campo". 
  El Campo son todas las energías que están más allá de las energías materiales, 
más allá de los átomos y los protones y neutrones y electrones y todas esas otras 
cosas. Todas esas son respuestas al Campo. Aquellas son energías que 
responden... como las energías cambian hacia adentro y hacia fuera de las 
realidades. Ellas lo hacen. 
  Lo hacen todo el tiempo. 
  Elementos -los elementos subatómicos- ellos cambian dentro y fuera de la 
realidad. En un momento pueden ser vistas y detectadas... y al próximo momento 
no se puede. ¿Hacia dónde van? Se van hacia las otras dimensiones. 
  Solamente porque el ojo físico -y los burdos equipos electrónicos- no los puedan 
medir ello no significa que no estén allí. 
  Así que, ¿qué es lo que eso dice acerca de ustedes, Shaumbra, y de la realidad, 
su realidad de lo que ustedes son? ¿Qué es lo que dice acerca de lo otro que es 
ustedes y de lo que no han estado conscientes? Ahora, vamos a comenzar en el 
día de hoy anclándonos firme y profundamente en este momento del Ahora. Es 
aquí donde todo comienza... justo aquí. Ustedes pueden respirar. Ustedes pueden 
pensar. 
  Ohamah tiene un dicho que nos hace reír aquí de nuestro lado. Él dice que 
aprendió a dejar de pensar y a comenzar a crear. Hay una gran diferencia, saben. 
Los humanos tienden a pensar para salir de situaciones nuevamente con fuerza. 
Él aprendió a dejar de pensar y a comenzar a crear. El pensar le hacía ser más 
lento. El pensar era una de las barreras. El tratar de pensar todo en sus cabezas 
sería como una rata en un laberinto, no pudiendo salir. 
  Ustedes aún continúan en su cabeza. Aún continúan en su cabeza. Dejemos que 
se vaya al momento del Ahora. 



  Déjenos estar en el momento del Ahora anclados tan firmemente como para 
poder sentir sus pies... ustedes pueden sentir su asiento... ustedes pueden sentir 
sus brazos y sus piernas y su cara... pueden sentir su cabello... pueden sentir la 
respiración... ya sea suave o profunda. 
  Es tan firmemente en el momento del Ahora donde ustedes se dan cuenta de 
que están en una habitación... la mayoría de ustedes están con otra gente... 
algunos no lo están... hay ruidos en la habitación. Durante el pasado ustedes han 
tratado de ir a ese estado alterado y bloquear los ruidos. ¿Por qué? Ellos están 
ahí. Ellos son parte de su realidad y del momento del Ahora. Partes de su cuerpo 
pueden estar incómodas. Dejen de tratar de luchar contra ello con fuerza. Acepten 
que partes de su cuerpo están incómodas. 
  Estén tan firmemente en el Ahora... tan enfocados en el Ahora... tan presentes 
en el Ahora. 
 sintiendo todo en el Ahora... siendo el cuerpo y la mente en el Ahora... y el 
Espíritu en el Ahora... justo aquí en este lugar... justo ahí donde se encuentran... 
justo en este momento del tiempo... esa parte del espacio en la que se 
encuentran... esa instantánea que sacamos de ustedes justo ahora... click, justo 
aquí en el Ahora. 
  Esto comienza aquí. Comienza en el Ahora. Y, no se olviden nunca de esto. 
Ustedes no pueden acceder Al Campo... ustedes no pueden acceder a los 
corredores de la dimensionalidad si no están en el Ahora, porque los rebotará. 
Los rebotará dentro de un tipo de túnel de viento. Los rebotará dentro de un 
estado de desequilibrio. 
  Ustedes están justo aquí ahora. Desde esta fuente en este anclaje del Ahora 
ustedes pueden se expandir hacia las otras dimensiones. 
  ¿Cómo hacen esto? Oh, no mediante la fuerza y no mediante el pensamiento. 
Ustedes no pueden pensar su sendero hacia las otras dimensiones. Algunas 
veces pueden forzar su camino, pero hay una fuerza igual y opuesta cuando 
tratan de hacer esto. Se trata de permitir y aceptar. Se trata de saber que no son 
simplemente el cuerpo físico. Ustedes no se hallan limitados a esta identidad en 
esta vida. Se trata de darse permiso a sí mismos. 
  Yo, Tobías, me doy permiso para estar plenamente presente en el Ahora, y eso 
no incluye solamente a la realidad humana, no solamente la ilusión humana, sino 
a todas las otras. Me doy permiso de estar aquí con Shaumbra en la Tierra, tal 
como lo estoy en los reinos angélicos. Me doy permiso de ser pleno y expansivo, 
remontando a través de los reinos y a través de los reinos de la dimensionalidad. 
Yo, Tobías, me doy permiso de ser más que Tobías, de ser más de lo que fue un 
aspecto en una vida hace mucho, mucho tiempo. Yo me doy permiso para ser 
todo eso que soy y todos los potenciales de lo que pueda ser alguna vez y de 
todas las expresiones que elija expresar. 
  ¿Pueden ustedes, Shaumbra, decir eso de sí mismos? ¿Pueden darse permiso 
para estar plenamente anclados en el Ahora... no negando en dónde están y 
quiénes son... y, luego permitirse, darse a sí mismos permiso para ir más allá, 
para remontarse? Es aquí donde vamos a comenzar a agarrarnos de una cosa 
que llamamos 'El Campo'. Algunos lo llaman el "enrejado cósmico", "la trama 
entretejida", "la zona". Hay muchos, muchos nombres para esto. Esta es una 
energía de la fuente. Es aquí donde llegan a nuevas realizaciones y 
comprensiones. Vamos a discutir más de esto en el día de hoy. Es aquí donde 



trascienden. Es aquí donde... oh, ustedes se expanden en formas que la mente 
humana suya actualmente ni siquiera podría imaginar. 
  El Campo... "la zona"... a medida que comprendemos cómo la energía trabaja 
realmente en este punto del Campo... oh, esto es algo en lo que Ohama se irá 
metiendo en gran detalle en esta escuela. El campo, Shaumbra, es donde la 
Nueva Energía atraviesa. Y al ser capaces de acceder a esta fuente energética, 
ustedes también tienen Nueva Energía... Nueva Energía. 
  Es fenomenal para trabajar con ella. Nosotros hemos estado trabajando algo con 
la misma de nuestro lado, ayudando a prepararla actualmente para ustedes. Y, la 
misma desafía a cualquier tipo de descripción. Es Energía Nueva por primera vez, 
desde siempre. 
  Desde El Campo ustedes pueden llegar a comprender todo su viaje aquí en la 
Tierra -las remembranzas de las que hemos hablado- comenzar a comprender 
cómo nosotros, Shaumbra, nos encontramos por primera vez en la Atlántida en 
los Templos de Tien, nuestro estudio hacia realidades trans-dimensionales. ¿Se 
acuerdan de esto? ¿Recuerdan cómo estamos sentados juntos hablando y 
hablando... decenas y miles de nosotros ciertamente... hablando de realidades 
trans-dimensionales... siendo capaces actualmente de tomar nuestro lugar, 
nuestros templos... y ponerlos dentro de otras dimensiones... de ocultarlos, en 
cierto sentido? Oh, hoy en día no haríamos eso. Haríamos tan presentes nuestros 
templos en el momento del Ahora. Pero allá lejos era necesario que los 
ocultásemos. Era necesario no ser vistos. Era como una bruma. Era transparente. 
  A través del Campo ustedes pueden comprender realmente. No se vayan a los 
archivos Akáshicos. Son limitados en comparación con El Campo - dos objetos 
diferentes, totalmente diferentes. En El Campo se pueden acordar de nuestros 
tiempos juntos cuando nos reunimos por primera vez, cuando dijimos que íbamos 
a emprender juntos un viaje. Vamos a estudiar y aprender y experimentar todas 
estas cosas de las realidades en la Tierra y en otros lugares. Vamos a llegar a 
este momento de la compleción juntos. 
  En El Campo... ustedes están sentados en él durante un momento. Vendrá de 
retorno un flujo de memorias. Hay tantos de ustedes de los tiempos de Yeshua de 
dos mil años atrás. Algunos de ustedes estuvieron justo ahí, justo ahí en la Tierra 
Santa. Algunos de ustedes estuvieron en otras partes de la Tierra, introduciendo 
la semilla de la conciencia Crística, lo divino. A través del Campo ustedes pueden 
recordar y sentir esas memorias. Pero recuerden, ustedes están presentes en 
este momento del Ahora también... es interesante cómo podrían estar en ambos 
lados. 
  En El Campo ustedes pueden ayudar a recordar por qué eligieron volver aquí en 
esta vida en la Tierra ahora, este tiempo de cambio, este tiempo de la Nueva 
Energía. Ayuda a recordar toda esta razón por la cual ingresaron ahora, por la 
cual están en la Tierra. En El Campo ustedes podrán ver cómo su historia es 
simplemente una historia, limitada pero maravillosa. Ustedes pueden 
sobrepasarla y expandir más allá de la misma ahora. 
  Todo comienza... y todo termina con estar firmemente, firmemente conscientes 
en este momento del Ahora. No hay nada igual, nada igual en absoluto. En El 
Campo ustedes también se pueden convertir en el maravilloso observador para 
ver cómo funcionan las energías, para ver cómo ustedes habían planeado toda 
esa sucesión de vidas a fin de llegar a este punto, de dar el próximo paso. Desde 



la energía del Campo también pueden observar lo que está pasando en su mundo 
en este instante. 
  Ahora, a medida que avanzamos hacia la Nueva Energía -que ustedes avanzan 
hacia la Nueva Energía- todos ustedes son profetas. Todos ustedes son profetas 
por derecho propio. Cuando ustedes avanzan hacia esta Nueva Energía, y 
cuando ustedes participan plenamente en sus creaciones en su realidad, 
entonces nosotros podemos llegar. Anteriormente no pudimos hacer eso con los 
humanos. El velo o las barreras eran demasiado fuertes. 
  Saben, Shaumbra, el velo va para ambos lados. Ustedes sabían esto, ¿no es 
así? No, no lo sabían. 
  Ustedes pensaron que nosotros podíamos atisbar hacia abajo y ver lo que 
estaba pasando en la Tierra. Nosotros estamos sentados acá arriba sobre 
nuestras grandes nubes observándolos en forma que ustedes no nos podían ver, 
o sentir, o escuchar, donde ustedes estuvieron aislados. 
  Shaumbra, el velo es de dos lados. Se requiere de una participación mutua de 
su lado y del nuestro para poder atravesarlo. Es por eso que decimos que los 
profetas antiguos tenían que ser un poco locos a fin de ayudar a trascender o 
para ayudar a traspasar ese velo. Y, nosotros teníamos que estar algo locos por 
estar trabajando con ellos. Nosotros teníamos que -cómo decirlo- desequilibrar 
nuestra energía. Nosotros teníamos que volver a equilibrar nuestras energías a fin 
de atravesar sus profetas especialmente de su era moderna. 
  Verán, de parte nuestra siempre existe la preocupación de que -cómo decirlo 
nos podemos acercar demasiado a la energía de la Tierra. O, ya que no 
estábamos eligiendo encarnar, pero sin embargo estábamos siendo atraídos tan 
cerca, la próxima cosa que ustedes sabrían es que éramos un pequeño bebé... 
estamos llorando. Así que establecimos un tipo de -cómo decirlo- una línea de 
seguridad de nuestro lado en donde nos conectamos el uno con el otro para que 
los que se acercaban demasiado a la realidad humana, no fueran chupados por 
ella. 
  Nosotros hemos hablado con anterioridad con respecto a los alienígenas, sobre 
los OVNI's. Y ciertamente, ellos se encuentran ahí afuera. Ciertamente están -
cómo decirlo- están esas entidades provenientes de otros reinos dimensionales. 
Ellos no son materiales. Ellos no son de una materia como lo son ustedes. Pero 
ellos se encuentran ahí afuera. Ellos son ya sea aspectos de ustedes del pasado, 
o son su linaje familiar. Y, ellos también saben que si se acercan demasiado a las 
energías de la Tierra también serán absorbidos. Es el infierno para un alienígena 
comenzar a atravesar las encarnaciones, cuando nunca antes lo hicieron... es 
muy, muy difícil. 
  Así que, Shaumbra, se trata de plena participación, acerca de estar aquí, estar 
con nosotros, ser un socio de su equipo... ya no hay más un ausentismo en el 
liderazgo de parte suya. 
  En el día de hoy traemos varias energías maravillosas a nuestra reunión. Esto se 
ha estado incrementando durante los últimos días. Y, hay razones para que todas 
estas cosas estén aquí justo en este momento. Este es un tiempo maravilloso. 
Vamos a estar celebrando hoy. Vamos a hacer algo muy interesante juntos en el 
día de hoy. 
  En primer lugar introducimos este aspecto que ha estado flotando en sus sueños 
últimamente. Ha venido a visitarlos, llevando una variedad de diferentes tipos de 



personas o historias. Pero esto ha estado entrando y saliendo de sus sueños 
durante un tiempo ahora. 
  Lo que esto es, lo que representa, es el aspecto más significativo y poderoso de 
sus vidas en la Atlántida. Es aquel que resalta más, que fue el más fuerte, quizás 
el más atormentado, o conflictivo. Es aquel que se ha presentado a su alrededor 
últimamente. Algunos lo han sentido en el asiento trasero de su coche. Algunos 
de ustedes lo han sentido -cómo decirlo- allá en el corredor de su casa. Algunos 
han encontrado este aspecto suyo en sus sueños. 
  Este aspecto Atlante regresa ahora, en particular, para trabajar con ustedes, 
para ayudarles a mover algunas de las energías. Se encuentra aquí ahora porque 
actualmente más que nunca las remembranzas y los sentimientos de la Atlántida 
están regresando. En la Atlántida estuvimos en la cúspide. Estuvimos en una 
época de grandes cambios. Estuvimos en una época de desarrollos tecnológicos 
significativos, aunque no se parecía en nada a su tecnología actual. 
  Tenemos que decir que las tecnologías Atlantes fueron muy, muy diferentes. 
Ustedes emplean tecnologías basadas en la electricidad en su sociedad actual. 
En la Atlántida no tuvimos esto. Ellas eran tecnologías energéticas, pero bastante 
diferentes. 
  Los aspectos de su parte Atlante -casi todos ustedes los han tenido- regresan 
ahora para visitarlos porque es un tiempo de cambios. Se está desarrollando un 
patrón similar a la Atlántida. En cierto sentido, ustedes se podrían fijar en los 
ciclos energéticos o las espirales de las épocas de la Atlántida. Y, luego se 
pueden fijar en las espirales energéticas de su tiempo actual. Y, parecería que 
fuesen gemelos. Parecerían ser muy, muy similares. Ellos son similares porque 
ustedes estuvieron involucrados en ambos. Son similares porque ambos 
estuvieron acercándose a 57 épocas de saltos cuánticos de energía. Son muy 
similares porque se acercaba al tiempo cuando las energías divinas podían 
comenzar a manifestarse verdaderamente y a encarnar en la Tierra. Las 
similitudes son muy, muy grandes. 
  Muchos de ustedes de los que escuchan, o están leyendo, o se encuentran aquí 
en el día de hoy, incluso tienen un aspecto muy similar al que tuvieron en sus 
tiempos Atlantes. Quizás la piel tenga un tono un poco distinto. 
  Quizás los ojos tengan un color un poco diferente. Pero, Shaumbra, ustedes 
incluso se parecen a como eran en la encarnación en la Atlántida. 
  El aspecto Atlante, ese aspecto fuerte, se está introduciendo ahora para 
ayudarles a atravesar estos cambios, para ayudarles a asegurar que no habrá un 
colapso como lo hubo en aquel entonces, para ayudarles para que estén seguros 
de que el colapso del tiempo Atlante no fue un error. No se debió al abuso. Si 
tenía que ver con algo, fue porque las cosas se estaban moviendo con TANTA 
rapidez que se produjeron desequilibrios en otras áreas. 
  Hubo un desequilibrio en Gaia. En aquel entonces no se le prestó suficiente 
atención a Gaia. 
  Todo tiene que moverse conjuntamente. En la época de la Atlántida no hubo un 
tipo de energía en un segmento de la población que podía ayudar a mantener la 
atadura o el equilibrio con lo viejo. Este es una época delicada en la que se están 
moviendo. Ese equilibrio entre lo Viejo y lo Nuevo es importante. 
  Ese aspecto de la energía Atlante viene ahora también porque ha sido -cómo 
decirlo- quizás la más traumatizada, la más abrumada, la que necesitaba la mayor 



sanación dentro suyo. Y, está viniendo ahora para recibir eso. Está regresando 
ahora para saber que ustedes están bien... que han elegido un espacio seguro... 
que la Tierra no ha elegido la aniquilación, o destrucción... que los cambios se 
han establecido ahora de tal manera que ustedes los puedan manejar. 
  Ese aspecto de la Atlántida regresa ahora para unirse a ustedes en el día de hoy 
en este espacio sagrado que tenemos todos juntos... para servirles... y para 
ayudarles... y también para avanzar a través de este cambio... este salto cuántico 
que se producirá dentro de unos pocos años... para moverse a través suyo. Esa 
energía ya no quiere seguir estando separada por más tiempo, ya no quiere ser 
despreciada u odiada por ustedes. Esa energía ya no quiere ser más una energía 
que les inspira miedo, tal como ha pasado. Algunas de las pesadillas que ustedes 
tuvieron de chicos, algunos de los miedos más grandes fueron cuando esta 
energía Atlante trataba de reintegrarse. 
  Ahora ha venido para unirse a ustedes, para encarnar dentro de ustedes, para 
pedir la aceptación libre de temores en su ser. Hay mucho que esta energía 
Atlante les puede brindar. Es SU experiencia. Son herramientas que ustedes han 
aprendido y desarrollado. Son ustedes. Ha llegado el momento ahora para 
incorporarlo plenamente... la aceptación sin temores de la Atlántida... la 
aceptación sin temores de avanzar hacia la Nueva Energía una vez más. 
  Junto con las energías Atlantes en este día también viene nuestro querido 
invitado, nuestro querido amigo, Ohamah. Ciertamente, la energía de Ohamah 
estuvo muy presente, especialmente para su primera escuela. Las energías de 
Ohamah están muy presentes porque justo ahora en todo este movimiento hacia 
la Nueva Energía se requiere mucha fuerza... mucha claridad... mucha rectitud... y 
mucha confianza... claridad que ustedes tienen que tener para ustedes mismos... 
confianza acerca de quiénes son. Mucha de esta energía es requerida, y Ohamah 
viene en el día de hoy. 
  Ohamah también fue un guerrero en la Atlántida. Ohamah -cómo decirlo- pasó 
un tiempo muy, muy difícil con algunos de los eventos que salieron a la luz en 
aquel entonces. Él fue uno de los muchos líderes de un grupo que estuvo 
trabajando en los templos, uno de los líderes de un grupo que estuvo trabajando 
con el equilibrio de energías, compartiendo energía con toda la gente. 
  Cuando la Atlántida comenzó su colapso, él fue uno de los primeros que agarró 
las armas, que tomó los armamentos para luchar. Y, lo que él vio en los campos 
de batalla... lo que vio con aquellos que fueron sus propios guerreros... lo que vio 
con los que eran su propia familia y seres amados... le produjo una profunda ira... 
produciendo profundas heridas internas. Y él hizo el voto de volver, hizo el voto 
de volver nuevamente como un guerrero y de aniquilar a cada uno de aquellos 
que había dañado a su familia o a él. Y ese votó permaneció con él. 
  Y, él regresó... ciertamente lo hizo a los países conocidos como la India. Pero él 
fue el guerrero. Y, obtuvo venganza. Pero eso no le trajo la paz verdadera. No le 
trajo la integración real. Le llevó mucho, mucho tiempo sobreponerse a las 
heridas de la Atlántida. Así que, ahora regresa en este punto tan importante de su 
historia para ayudarles a atravesarla también, para ayudarles a liberar votos que 
ustedes hayan podido tener, para ayudarles a liberar energías que hayan podido 
sostener. 
  Así que, Shaumbra, en el día de hoy les queremos hablar acerca de las energías 
que ustedes están sosteniendo. 



  Ustedes se sienten orgullosos de ser portadores de energía. Ustedes desean 
sostener las energías. Ustedes creen que ese es su servicio. Esto ha sido así por 
tanto tiempo como les es posible recordar. 
  Muchos de ustedes están sosteniendo energías de la Atlántida, en cierta 
manera, para el regreso de la Atlántida, quizás para la preservación de la 
Atlántida. Ustedes están sosteniendo energías Atlantes en el tejido mismo de su 
ser. Ustedes también las están sosteniendo en su cuerpo, con mayor seguridad 
en su mente. Ustedes las están sosteniendo en los campos energéticos que los 
rodean. 
 
Oh, sí, le hemos dicho hace poco a un grupo en la Escuela de Ohamah que, 
“Ustedes no se pueden introducir en su cabeza; tienen que emplear su corazón. 
Ustedes no lo pueden pensar o analizar. Ustedes solamente lo pueden sentir.”  
 
Siempre habrá una silla en la mesa de los Shaumbra para ustedes... siempre... 
siempre... aún si se levantan por un rato corto y se van hacia otro lado. En 
cualquier momento que elijan regresar, habrá una silla para ustedes. Y nosotros, 
siempre estaremos ahí para servirles.  
Ustedes nunca están solos porque son Shaumbra.  
¡Y así es!  
 
...nos sentamos así con ustedes, en grupo, a veces con exactamente este grupo y 
a veces con otros, a veces con muchos más, nos sentamos así en el pasado en 
los tiempos de los Templos de Tien, había miles de nosotros.   
Nos sentamos juntos en un espacio como este, multidimensional, divino, humano. 
Solíamos sentarnos juntos así literalmente durante semanas. Ya no necesitamos 
hacerlo tanto tiempo, nos sentamos así en cuevas, en los tiempos de Yeshua, nos 
sentamos así en Salones de Conferencias. En la época del oscurantismo, nos 
sentamos juntos no hace tanto tiempo, bebiendo la dulzura del momento, 
tomándonos el tiempo de recordar que somos Ángeles, todos nosotros. Somos 
Luz y somos Oscuridad. Somos humanos y más que nada Somos también Dios 
sosteniendo una experiencia increíble.   
 
 
 
Tobías, canalizado por Geoffrey Hoppe. 
 (Golden Colorado, Estados Unidos).2005 


